Drucksache: 0292/2008/BV Heidelberg, den 22.09.2008

VERTRAULICH

bis zur Feststellung des schriftlichen Ergebnisses der letzten nicht öffentlichen Ausschusssitzung durch die/den Vorsitzende/n!

Stadt Heidelberg Dezernat I, OB-Referat - Geschäftsstelle Sitzungsdienste

> Ausscheiden und Bestellung nicht gemeinderätlicher stimmberechtigter stellvertretender Mitglieder des Jugendhilfeausschusses der Stadt Heidelberg

Beschlussvorlage

Beschlusslauf

Die Beratungsergebnisse der einzelnen Gremien beginnen ab der Seite 2.2 ff. Letzte Aktualisierung: 21. Oktober 2008

Beratungsfolge	Sitzungstermin	Behandlung	Zustimmung zur Be- schlussempfehlung	Handzeichen
Haupt- und Finanzaus- schuss	01.10.2008	N	O ja O nein O ohne	
Gemeinderat	16.10.2008	Ö	O ja O nein O ohne	

Drucksache: 0292/2008/BV

00191084.doc

Beschlussvorschlag der Verwaltung:

Der Haupt- und Finanzausschuss empfiehlt folgenden Beschluss des Gemeinderates:

Frau Ellen Jahraus-Michy, Vertreterin des Diakonischen Werks Heidelberg und Herr Marcus Zegowitz, Vertreter des Stadtjugendrings Heidelberg e. V., scheiden als stellvertretende stimmberechtigte Mitglieder im Jugendhilfeausschuss aus.

Der Gemeinderat beruft Frau Birgt Kurz als Vertreterin des Diakonischen Werks Heidelberg zum stimmberechtigten stellvertretenden Mitglied in den Jugendhilfeausschuss der Stadt Heidelberg.

Der Sitz des Stadtjugendrings Heidelberg e. V. bleibt bis zur Benennung der Nachfolge unbesetzt.

Drucksache: 0292/2008/BV

00191084.doc

Sitzung des Haupt- und Finanzausschusses vom 01.10.2008

Ergebnis: einstimmige Zustimmung zur Beschlussempfehlung

Drucksache: 0292/2008/BV 00191084.doc

Sitzung des Gemeinderates vom 16.10.2008

Ergebnis: einstimmig beschlossen

Drucksache: 0292/2008/BV 00191084.doc

I. Prüfung der Nachhaltigkeit der Maßnahme in Bezug auf die Ziele des Stadtentwicklungsplanes / der Lokalen Agenda Heidelberg

Im Hinblick auf die Zielsetzungen des Stadtentwicklungsplanes / der Lokalen Agenda nicht von Bedeutung.

<=======>

II. Begründung:

Mit Beschluss vom 21.09.2004 hat der Gemeinderat Frau Ellen-Jahraus Michy als Vertreterin des Diakonischen Werks und Herrn Marcus Zegowitz als Vertreter des Stadtjugendrings Heidelberg e. V. zu stellvertretenden stimmberechtigten Mitgliedern in den Jugendhilfeausschuss berufen.

Das Diakonische Werk hat nun mit Schreiben vom 20.08.2008 darum gebeten, Frau Ellen Jahrhaus-Michy durch Frau Birgit Kurz abzulösen.

Der Stadtjugendring Heidelberg e. V. hat mit E-Mail vom 19.09.2008 mitgeteilt, dass Herr Marcus Zegowitz nicht mehr beim Stadtjugendring Heidelberg e. V. arbeitet.

Wir bitten um Zustimmung.

gez.

Dr. Eckart Würzner

Drucksache: 0292/2008/BV 00191084.doc